

An den
Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

München, 24.04.2024

Die Rotkäppchenstraße in Waldperlach verkehrssicher herstellen.

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Das Baureferat Unterhalt wird aufgefordert, die Rotkäppchenstraße auf Ihrer Länge ab der Bebauung in Waldperlach und der Carl-Wery Straße verkehrssicher herzustellen.

Begründung:

Die Rotkäppchenstraße ist die einzige Verbindung für MI und Radfahrer aus Waldperlach Richtung Westen.

Die Verschwenkung der Rotkäppchenstraße im Zuge der Realisierung eines U-Bahnbetriebshofes in Neuperlach Süd ist seit Jahren im Gespräch, eine Realisierung aber nicht terminiert. Mit dieser Maßnahme wurde aber begründet, dass die Rotkäppchenstraße nicht saniert werden soll.

In den vergangenen Jahren hat sich der bauliche Zustand der Rotkäppchenstraße im außerörtlichen Bereich merklich verschlechtert.

Der Begegnungsverkehr ist verunsichert, da man gefühlt mit einem Reifen im Feld fährt. Das Bankett ist teilweise nicht mehr vorhanden. Insbesondere ist der Zustand für den Radverkehr inzwischen unzumutbar.

Wie sich zeigt, reicht es nicht mehr aus, Frostschäden mit Asphalt provisorisch zu verschließen und rechts und links, zur Stabilisierung des Banketts ein paar Schaufeln Kies zu verteilen. Daher sollte der Straßenabschnitt der Rotkäppchenstraße schnellstmöglich verkehrssicher hergestellt werden.

Für die Fraktion der CSU

Initiative:
Anja Burkhardt

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher